
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 13. Juni 2024 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 
Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 13. Juni 2024 

 

 

Betreff: Sofortmaßnahme Waldweg/Raach  

Antrag 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 

Die Raach wird in Planungen den Hochwasserschutz 

betreffend kaum ausreichend berücksichtigt, da es 

sich beim Grund der Katastrophen nicht um ein 

Fließgewässer handelt. Besonders gravierend ist die 

Situation bei Starkregen und damit verbundenen 

Überschwemmungen und möglicher Sturzfluten. In 

der ersichtlichen Abbildung sieht man einen Teil der 

Abflüsse, wenn auch die Mure aus der 

Vergangenheit Entlang des Abflusses nahe dem 
Schlösselweg leider vielen nicht bekannt sein dürfte. 

 

Im Südlichen Teil des Waldweges (blau markiert) gibt 

es entlang des Waldes einen Straßenbegleitenden 

Wasserabfluss, im rot markierten Bereich oberhalb 

des Kirchengeländes trotz markanter Hangeinflüsse und bereits erfolgten Überschwemmungen der 

darunter liegenden Wohngebäude leider nicht.  

 

Der BBPL 13.03.2 bietet die Möglichkeit einer teilweisen Abführung des Hangwassers, zumal auf Grund 

der Bebauung ohnehin das Hangwasser Berücksichtigung finden musste. Somit ließen sich im Rahmen 
dieser spezifischen Bebauung Verbesserungen für weite Teile der Bevölkerung herbeiführen.  

 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann an bestreffender 

Stelle eine Verbesserung der Situation laut Motiventext herbeigeführt werden kann.  


